

01.09.2019

## **Newsletter TT-Kreis Höxter-Warburg Nr. 1 2019/2020**

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

am 14. und 15. September 2019 finden die 15. TT-Kreismeisterschaften des Tischtenniskreises Höxter-Warburg in Warburg statt. Die Ausschreibung ist diesem Kreisinformationsbrief beigelegt.

### **Hinweise zu den Kreismeisterschaften:**

**Bitte die als Anhang beigelegte Ausschreibung für die Kreismeisterschaften im Verein persönlich, per Whats-App, per E-Mail oder auf welchem Weg auch immer an alle Tischtennispielerinnen und –spieler weiter geben oder im Spiellokal aushängen.**

**Für die Teilnahme an den Kreismeisterschaften wird von den Teilnehmern kein Startgeld erhoben!**

### **Bezirksmeisterschaften:**

Bei den Kreismeisterschaften erfolgt auch die Qualifikation zu den Bezirkseinzelschaften. Die Jugend-Bezirkseinzelschaften richtet in diesem Jahr der TTC Mennighüffen aus. Hierfür stehen unserem Kreis insgesamt 56 Startplätze zur Verfügung. Die Bezirkseinzelschaften der Damen, Herren und Seniorenklassen finden in Gütersloh statt, wofür insgesamt über 14 Startplätze für unseren Kreis zur Verfügung stehen.

**Um an den Bezirkseinzelschaften teilnehmen zu können, ist grundsätzlich die Qualifikation über die Kreiseinzelschaften erforderlich.**

**In allen Klassen, in denen eine Qualifikation zu den Bezirksmeisterschaften erfolgt, kann es zusätzliche Qualifikationsspiele geben.**

### **Freistellungen von den Kreismeisterschaften:**

Eventuelle weitere Freistellungen sind unter Angabe des Grundes frühzeitig, spätestens bis zum 12. September 2019 18:00 Uhr beim zuständigen Fachwart zu beantragen. Entsprechende Nachweise sind auf Verlangen vorzulegen. Über die Freistellung wird vom Sportausschuss bzw. Jugendausschuss entschieden.

01.09.2019

**Pokale:**

Die Vorjahressieger der Damen A- und Herren A-Klasse werden gebeten, die Wanderpokale graviert spätestens am Turniertag in Warburg abzugeben.

Der Kreisvorstand wünscht dem ausrichtenden Verein TTV GW Daseburg eine gute Hand bei der Durchführung der 15. Tischtennis-Kreismeisterschaften und hofft, dass zahlreiche Spielerinnen und Spieler den Weg in die Sporthalle nach Warburg finden.

Mit freundlichen Grüßen

*Jan Ewe*